

Bericht des Sportstättenausschuss für das Sportjahr 2022/2023  
zur Mitgliederversammlung des SKV Waldkirch e.V. am 15.09.2023

Liebe Sportkameradinnen, liebe Sportkameraden,

wir hatten im Kegler-Treff im vergangenen Jahr einige Veranstaltungen, sowohl Interne als auch Externe.

Neben den Spielen unserer Mannschaften, konnten wir auch den Vorlauf der U23 LM und einen Seniorenspieltag im Kegler-Treff austragen. Die Bezirksjugendmeisterschaften fand ebenfalls im Kegler-Treff statt. Auch wenn es nur 4 Starter waren, zeigen wir durch die Bereitschaft zur Öffnung Präsenz.

Nicht nur sportliche Events fanden bei uns statt.

Erstmals konnten wir auch 2 Firmen zu einem Meeting bei uns begrüßen.

Die Deutsche Bahn und die Targobank hielten im Kegler-Treff Meetings ab. Unsere Räumlichkeiten sind für solche Events prädestiniert und garantieren einen erfolgreichen Verlauf der Veranstaltungen. Neben dem beruflichen Ziel bei den Meetings mit Beamer, Fernseher und Platzangebot stand danach auch der Spaß im Vordergrund. Beide Veranstaltungen waren ein voller Erfolg.

Dazu hatten wir auch eine große Weihnachtsfeier der Fa. Bayer (Nachbarschaft des Kegler-Treff). Hier wurde das Essen von einem Partyservice geliefert. Wir stellten lediglich die Räumlichkeiten und den Service.

Als MEGA-EVENT darf man wohl eine Hochzeitsgesellschaft erwähnen, welche wir am 14.10.2022 bei uns zu Gast hatten. 60 Personen wurden im Kegler-Treff sowohl sportlich als auch kulinarisch verwöhnt. Einen besonderen Dank an alle Helferinnen und Helfer, die an diesen Tagen mit vollem Herzblut tätig waren.

Mehrere Kindergeburtstage und natürlich die normalen Hobbybahnen runden die Aktivitäten des Sportstättenausschusses ab.

Aktuell haben wir freitags im 14-tägigen Rhythmus Hobbyclubs im Kegler-Treff. Außerdem donnerstags ebenfalls 14-tägig. Hier gilt ein besonderer Dank an die Männer um Theo, Gerd und Mäx, welche sich donnerstags um die Hobbykegler kümmern. Vielen Dank!!!

Natürlich haben wir nicht nur gastronomische Arbeiten zu leisten.

Die Bahnpflege nimmt einen wesentlichen Teil der Aufgaben im Ausschuss ein. Wöchentlich werden die Bahnen von mir und von Kevin Rieß gepflegt, wobei sich Kevin mehr um das Fallergebnis, also um die Kegel und den Vierpass kümmert und ich um den Kugellauf und den Anlauf.

Die Pflege der Bahnen nimmt viel Zeit in Anspruch. Insgesamt rund 4-5 Stunden pro Woche sind notwendig. Ebenso viel Pflegemittel und auch Verschleißteile werden benötigt.

Der gesamte Aufwand für die Bahnpflege (Personalkosten und Material) liegt im Jahr ungefähr bei 4000,- € (ohne besondere Anschaffungen und Reparaturen)

Der Personalkostenaufwand für den Bereich Gastronomie liegt im Jahr etwa bei 4.000,- €

Der Personalkostenaufwand für die Reinigung aller Räumlichkeiten liegt im Jahr bei ca. 2.000,- €

Somit haben wir allein für den Betrieb der Bahn- und Gastronomieanlage Kegler-Treff einen jährlichen Aufwand von rund 10.000,- €

Ich hoffe ich konnte euch einen kleinen Überblick über das Geschehen im Kegler-Treff bieten.

Euer

Andi Schindler

Vorsitzender  
Sportstättenausschuss des SKV Waldkirch e.V.